Incidente en Embajada de Australia

Un sujeto que intentó buscar asilo en la embajada de Australia en Santiago, fue expulsado del recinto con ayuda de Carabineros.

ie Carabineros.

Carlos Alberto Laurel, de 30 años, concurrió a las 09 horas de ayer a la sede diplomática situada en Gertrudis Echeñique 420, Las Condes, expresando su intención de viajar como inmigrante a Sydney, recibiendo información sobre el procedimiento a que debía someterse.

Laurel expresó luego su disconformidad por el prolongado trámite que debía seguir, y anunció su petición de asilo, manteniendo una posición de fuerzas hasta las 12.30 horas cuando los diplomáticos solicitaron el auxilio de la

fuerza pública.

Más tarde Carabineros comprobó que Laurel registra antecedentes penales por robo y que su intento de viajar al extranjero está desprovisto de motivaciones políticas.